

# BAB I

## PENDAHULUAN

### A. Latar Belakang Masalah

Revolusi Industri 4.0 merupakan peningkatan teknologi dan informasi dari yang sebelumnya mengandalkan tenaga manusia namun sekarang ini telah memercayakan mesin berteknologi canggih. Secara perlahan semua akan beralih ke arah digital, interaksi manusia dan teknologi pun tak bisa terelakkan lagi. Namun demikian, konsumen begitu menikmati kemajuan teknologi saat ini. Mereka selalu menunggu serta membandingkan perusahaan mana yang lebih unggul dalam memenuhi kebutuhan yang semakin canggih saat ini. Hal ini menyebabkan persaingan di antara para pelaku usaha pun semakin kompetitif. Semakin banyaknya jumlah pesaing, maka setiap perusahaan harus mampu menjalankan kinerja perusahaan dengan baik.

Manajemen perusahaan dituntut untuk menguasai kinerja perusahaan serta melakukan analisis yang dapat menjadikan perusahaan lebih maju. Menurut Farid dan Amboningtyas (2017) kinerja keuangan merupakan suatu analisis dalam periode waktu tertentu untuk mengukur suatu gambaran kondisi perusahaan dengan menggunakan aturan pelaksanaan keuangan secara baik dan benar. Sedangkan menurut Fahmi (2012) kinerja keuangan adalah suatu analisis yang dilakukan untuk melihat sejauh mana perusahaan telah menggunakan aturan-aturan pelaksanaan keuangan secara baik dan benar. Kinerja keuangan perusahaan sangat berkaitan dengan pengukuran dan penilaian kinerja. Pengukuran kinerja/*performing measurement* merupakan kualifikasi dan efektivitas perusahaan dalam pengoperasian bisnis. Bagi investor penilaian kinerja keuangan digunakan untuk memantau kondisi investasi mereka di perusahaan tersebut.

Apabila kinerja perusahaan diatas rata-rata, investor akan melirik perusahaan tersebut dan menanamkan modalnya sehingga akan terjadi kenaikan harga saham.

Mulai dari investor, pihak pemberi dana sampai pada manajemen perusahaan itu sendiri berkepentingan terhadap laporan keuangan. Pentingnya laporan keuangan karena memberikan input (informasi) untuk pengambilan keputusan. Menurut Pankof dan Virgil (1970) Laporan keuangan tidak hanya mencerminkan kondisi suatu perusahaan pada masa lalu tetapi juga dapat digunakan untuk memprediksi kondisi keuangan suatu perusahaan pada masa mendatang.

*Dupont Analysis* berguna untuk seorang manajer perusahaan untuk mengambil kebijakan dalam mengelola perusahaan agar lebih efisien. Perincian komponen keuangan dengan perhitungan dupont analysis mempengaruhi kinerja perusahaan dalam memperoleh laba. Sehingga manajer mengetahui kekuatan dan kelemahan dari komponen keuangan perusahaan.

*Du Pont System* lebih berfokus pada kepentingan dari komponen yang berada di dalam neraca (*balance sheet*) dan laba rugi (*income statement*) perusahaan. *Du Pont system* mencakup rasio aktivitas dan margin keuntungan penjualan dalam menentukan tingkat profitabilitas pada perusahaan, untuk mengetahui posisi laba dan penggunaan asset perusahaan dengan menghasilkan ROI diperlukan NPM dan TATO agar memiliki efisiensi dalam menggunakan asset dan menghasilkan keuntungan bagi perusahaan (Saragih dan Sari, 2016).

Berdasarkan uraian diatas, maka peneliti tertarik melakukan penelitian dengan judul “Analisis Dupont Untuk Mengukur Penilaian Kinerja Keuangan Pada PT. Ace Hardware Indonesia Tbk Periode 2014-2018”.

## **B. Perumusan Masalah**

Berdasarkan uraian diatas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah apakah kinerja keuangan PT. Ace Hardware Indonesia jika dinilai menggunakan *Du Pont Analysis* sudah baik?.

## **C. Tujuan Penelitian**

Berdasarkan perumusan masalah diatas, maka tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui kondisi kinerja keuangan pada PT. Ace Hardware Indonesia Tbk 2014-2018 jika diukur menggunakan *Du Pont Analysis*.

## **D. Manfaat Penelitian**

Hasil dari penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat bagi pihak-pihak terkait, antara lain:

### 1. Bagi Akademik

Penelitian ini diharapkan mampu menambah pandangan dan referensi untuk penelitian selanjutnya.

### 2. Bagi PT. Ace Hardware Indonesia

Dari hasil penelitian dan analisis laporan keuangan dapat memberikan informasi tentang keadaan keuangan, sehingga dapat menjadi bahan pertimbangan dalam mengambil keputusan dan menjadi evaluasi keadaan keuangan pada PT. Ace Hardware Indonesia Tbk.

### 3. Bagi Peneliti

Penelitian ini untuk melengkapi persyaratan dalam memperoleh gelar sarjana pada Universitas Muhammadiyah Surakarta.

## **E. Sistematika Penulisan**

### **BAB I : PENDAHULUAN**

Dalam bab ini menjelaskan tentang latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian dan sistematika penulisan.

### **BAB II : TINJAUAN PUSTAKA**

Bab ini menguraikan tentang landasan teori, penelitian terdahulu, hipotesis dan kerangka pemikiran.

### **BAB III : METODOLOGI PENELITIAN**

Bab ini berisikan jenis penelitian, data dan sumber data, metode pengumpulan data, populasi dan sampel, serta metode analisis dan pengukuran data.

### **BAB IV : HASIL DAN PEMBAHASAN**

Bab ini memuat sejarah singkat perusahaan, karakteristik responden, analisis data dan pembahasan.

### **BAB V : PENUTUP**

Bab ini menguraikan tentang kesimpulan penelitian dan saran untuk penelitian selanjutnya.